

Entregará gobierno venezolano más de tres mil viviendas



Caracas, 26 jun (RHC) El vicepresidente sectorial para el Desarrollo Social y Territorial en Venezuela, Aristóbulo Istúriz informó que el Gobierno entregará este miércoles más de tres mil seiscientas casas, como parte de la Gran Misión Vivienda Venezuela.

Durante el balance habitual de la gestión en el ámbito comunitario, el dirigente precisó que simultáneamente se asignarán llaves de hogares dignos en las demarcaciones de Barinas, Carabobo, Portuguesa y Anzoátegui.

Por otro lado, anunció que el programa de remodelación de espacios públicos, Barrio Nuevo, Barrio Tricolor, entregará mañana cien viviendas rehabilitadas en el estado de Cojedes y 50 Bases de Misiones remozadas.

De acuerdo con datos publicados por la cartera de Hábitat y Viviendas, el Ejecutivo bolivariano hasta la fecha concedió más de dos millones 688 mil 800 casas, y más de un millón 65 mil 700 títulos de tierra urbana, desde la creación en 2011 de la Gran Misión Vivienda Venezuela. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194443-entregara-gobierno-venezolano-mas-de-tres-mil-viviendas>



Radio Habana Cuba